

#15 Canton de La Sologne

Ruralité, innovation et environnement en Sologne

Mercredi 22 mars, le président du département, Philippe Guoet, s'est rendu dans le canton de La Sologne, entouré des conseillers départementaux Agnès Thibault et Pascal Bioulac afin de rencontrer les acteurs économiques locaux.



Raphaël Jousset, remplaçant de Pascal Bioulac, Agnès Thibault et Pascal Bioulac, conseillers départementaux du canton de La Sologne, Philippe Guoet, président du département, Roberto Fuentes, président de Sologne Agri Méthanisation et Chantal Meersschaut, remplaçante d'Agnès Thibault.

La visite cantonale a démarré à Lamotte-Beuvron, chez Hebco Industrie, société spécialisée dans la fabrication d'éléments thermiques moteur. Le site solognot conçoit des réparateurs thermiques et réalise la moitié de son chiffre d'affaires à

l'exportation. Passée de 13 salariés en 2020 à une trentaine aujourd'hui, la SARL a récemment investi dans un nouvel outil de production et réalisé une extension de 700 m² de ses locaux. L'entreprise poursuit sa croissance malgré un contexte

incertain marqué par la hausse du prix de l'aluminium et de l'énergie.

En fin de matinée, visite de la société Sologne Agri Méthanisation qui produit du biogaz à partir de déchets organiques, à Lamotte-Beuvron. Ces derniers proviennent du parc équestre fédéral de la Fédération française d'équitation, de la commune, d'un centre équestre et de neuf exploitations agricoles. Le biogaz est ensuite réinjecté dans le réseau de gaz naturel de GRDF. Ce projet innovant permet de participer à la décarbonation du territoire et produit l'équivalent de la consommation de 2 700 foyers.

« Le département s'est résolument engagé dans ces politiques en faveur du développement durable afin de répondre aux enjeux des urgences environnementales, sociales et climatiques à travers son Agenda 2030 et soutient les initiatives portées localement afin de répondre à ces défis » a souligné Philippe Guoet. La visite s'est poursuivie à Selles-Saint-Denis au sein de la société

industrielle France Concept Agencement Aménagement (FC2AA), appartenant au groupe STEP. Spécialisée dans la transformation du bois et du métal, FC2AA conçoit, fabrique, livre et installe des mobiliers multimatériaux, sur-mesure ou en série, pour l'agencement d'espaces en France et en Belgique.

La journée s'est conclue par une réunion de travail avec les maires du canton afin d'échanger sur leurs préoccupations et leurs projets. Philippe Guoet en a profité pour présenter les politiques du conseil départemental, et plus particulièrement les actions menées dans le cadre du plan « le 41 en bonne santé » visant à lutter contre la désertification médicale.

*Le canton de La Sologne,
c'est 14 communes
pour
22 404 habitants*